

Camagüey- La celebración del día de la ciencia cubana ha estado acompañada por una jornada



de actividades y donde uno de los eventos más importantes es el Acto Provincial por el Día de la Ciencia Cubana, en esta ocasión, fue un espacio oportuno para enaltecer de manera especial a la Universidad de Ciencias Médicas “Carlos J. Finlay” por los resultados de su actividad científico-tecnológica lo que la hizo merecedora de la sede de la celebración.

La Delegación del CITMA reconoció especialmente a un grupo de entidades de Ciencia e Innovación Tecnológica que resultaron destacadas en el desempeño de sus indicadores



científicos durante el año 2020:

1. Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC)
2. Centro de Información y Gestión Tecnológica (CIGET)
3. Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB)
4. Centro Meteorológico Provincial
5. Estación Territorial de Investigaciones de Granos
6. Estación Territorial de Investigaciones de Viandas Tropicales (INIVIT)
7. Instituto de Ingeniería Agrícola Filial Camagüey

8. Centro de Inmunología y Productos Biológicos (CENIPBI)
9. Centro de Desarrollo de las Ciencias Sociales y Humanísticas en Salud. (CENDECSA)
10. Universidad de Camagüey “Ignacio Agramonte Loynaz”.

Las empresas y productores que constituyen polígonos de aplicación de tecnologías y buenas prácticas con impacto en la sociedad también fueron agasajadas:



1. CITMATEL Empresa de Tecnologías de la Información y Servicios Telemáticos Avanzados
2. Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora Empresa Pesquera Industrial Santa Cruz del Sur (EPISUR)
3. Empresa Pesquera Camagüey PESCACAM
4. Empresa Cárnica de Camagüey
5. Edelmis Sánchez Santos, Finca La Victoria, CCS Evelio Rodríguez de Jimaguayú
6. Carlos Isel Hidalgo Aguilar, Finca El Maguey, CCS Rafael Guerra Vives de Najasa
7. Lázaro Puerta Fundora, Finca San Juan del Medio, CCS Camilo Cienfuegos de Florida

Además al municipio Vertientes se le reconoció por sus resultados en la ciencia y la innovación tecnológica, lo que generó encadenamientos productivos en la provincia.

El Sindicato Nacional de la Educación, la Ciencia y el Deporte entregó la Distinción Dr. Juan Tomás Roig a trabajadores por su larga trayectoria laboral en el quehacer científico de la



1. Raúl González Hidalgo

2. Erick Sedeño Bueno
3. Julio César López Nieves
4. Grisela Reyes Artilles
5. Daimy Godínez Caraballo
6. Juana Nápoles Lamour



7. Neyda Socarras González

La organización sindical instituyó por única ocasión el Sello no personalizado “Valientes por la Vida”, para enaltecer la actitud asumida por valerosos trabajadores de los sectores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en el enfrentamiento a la COVID-19, realizando diferentes labores en los centros hospitalarios, de aislamiento y en otras actividades, a partir del compromiso de seguir adelante reafirmando el concepto de Revolución expresado por nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz e irradiando los valores de Unidad, Solidaridad, Amor y Altruismo, que caracterizan a este personal. Se confiere a trabajadores, personalidades, dirigentes, cuadros sindicales y administrativos, colectivos laborales, cubanos o extranjeros por:

- Participar de forma destacada y activa en el combate a la COVID-19.
- Alcanzar resultados relevantes en el trabajo creador.

Por tal motivo recibieron el reconocimiento Liosha Arias Artilles Delegado Territorial del CITMA



y Roselia Iglesias Moro
Sección Sindical.

nta, Secretaria General de la

El Buró Provincial del Partido y el Gobierno Provincial del Poder Popular en Camagüey, cerró el encuentro de celebración del día de la Ciencia Cubana, reconociendo a la Delegación Territorial del CITMA por los logros alcanzados en la labor científica.